

80 Millionen Tote - Schwamm drüber?



**MÜNCHNER BÜRGERINITIATIVE
FÜR FRIEDEN UND ABRÜSTUNG**



Seit 2013 wurde darum gerungen, am Platz der Freiheit in München ein Denkmal zu errichten, mit dem Menschen gewürdigt werden, die auf verschiedene Art und aus unterschiedlichen Motiven Widerstand gegen die Nazis leisteten. Im **Juli 2016** wurde das **WiderstandsDenkmal** eingeweiht, **befristet** genehmigt **bis zum 31.10.2017**.

Die Befürworter einer Verlängerung müssen sich heute schon wieder rechtfertigen, für etwas das eigentlich selbstverständlich sein sollte: Erinnerung an diejenigen, die Widerstand leisteten und Mahnung gegen das Vergessen.

Kommt ins **Gespräch mit Wolfram Kastner**, dem Initiator des Denkmals. Auf Einladung der BIFA, anlässlich der Stadtteilwoche Neuhausen-Nymphenburg. **Am Platz der Freiheit** (bei den Gedenkstelen) **am 28.7.2017, 18 Uhr**.



BIFA www.bifa-muenchen.de - VisdP.: Franz Iberl, BIFA, Isabellastr.6, München, EIS -
Spenden: IBAN DE27 7001 0080 0225 5828 09 BIC: PBNKDEFF